

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: Mucho sentí no poder verte y hablar de todo. Fui a Manresa confiado en la palabra formal del P. Costa que me aseguró que para mí siempre habría lugar en la Cueva para hacer ejercicios, y después de perder un día esperándole, me dice que no había lugar para mí. Todo por Jesús. Te avisé mi paso por ésa, y no saliste a la estación; no obstante dije a M. Costa que el sábado en el primer tren regresaría a ésa, y estaría hasta la noche, o tal vez Domingo.

Pero como tuve que ir a Montserrat a hacer ejercicios, y después tuve que orillar un asunto en otro punto, no me fue posible ir de ningún modo a ésa, pues además el lunes debía de estar en Tortosa donde me dejé 9 albañiles trabajando en el remate de las obras del colegio, que estrenaremos con ejercicios, Dios mediante, de todas las Fundadoras el día de Santa Teresa o en su octava.

El lío de la ropa de Dolores me dijo D<sup>a</sup> Teresa Pla que se lo dejó en la fonda de Europa al ir a la Peregrinación de Lourdes para que se lo mandasen a la Revista popular.

J SS 1/12/73

Mi querido Félix: Mucho sentí  
no poder verte y hablar de todo.  
Fui a Manresa confiado en la palabra formal  
del P. Costa q. me aseguró q. p. mí siempre  
habría lugar en la cueva p. hacer ejercicios,  
y después de perder un día esperándole, me  
dijo q. no había lugar para mí. Todo por Jesús.  
Te avisé mi paso por ésa, y no saliste a la estación;  
no obstante dije a M. Costa q. el sábado en  
el primer tren regresaría a ésa, y estaría hasta  
la noche, o tal vez Domingo.  
Pero como tuve q. ir a Montserrat a hacer  
ejercicios, y después tuve q. orillar un asunto  
en otro punto, no me fue posible ir de ningún  
modo a ésa, pues además el lunes debía de estar  
en Tortosa donde me dejé 9 albañiles trabajando  
en el remate de las obras del colegio, q. estrenaremos  
con ejercicios, Dios mediante, de todas las fundadoras el día  
de Santa Teresa o en su octava.  
El lío de la ropa de Dolores me dijo D<sup>a</sup> Teresa Pla  
q. se lo dejó en la fonda de Europa al ir a la peregrinación de  
Lourdes, p. q. se lo mandasen a la Revista popular.

Temo si no lo habéis recibido q. se haya extraviado.  
cuando vea (mañana) a la Hª Pla, se lo diré y os lo  
escribirá. Si se perdió, lo q. no quisiera, mandad lo  
q. juzguéis valga todo, y se abonará ~~en~~ dinero ó  
se comprará nuevo, pues no quisiera q. la pobre Dolores  
nada perdiese. Dios sabe cuánto sentí su separación.  
Pero con una q. solo de palabra se pueden explicar.  
Ante de irme pienso volver a Garmun. si puedo  
iré a esa, o bajaré tú y hablaremos.  
Estoy atareadísimo. Acabo de predicar  
en la entrada de una magnífica imagen de la Santa  
en Valls, donde se ha hecho entrada y fiesta solemní-  
sima.  
Si algo ocurre, escribe a Tortosa, donde pienso pasar  
todo el mes de Octubre, ejercitando a algunas  
Santas de la Compañía, memoria a tus tíos  
amigos y demás. Intenta también q. pueda  
completarte en un punto q. me ha  
apremiado y q. me ha  
Enrique de O.  
Tortosa 13/10/79.

Temo si no lo habéis recibido que se haya extraviado. Cuando vea (mañana) a la Hª Pla, se lo diré y os lo escribiré. Si se perdió, lo que no quisiera, mandad lo que juzguéis valga todo, y se abonará en dinero o se comprará nuevo, pues no quisiera que la pobre Dolores nada perdiese. Dios sabe cuánto sentí su separación. Pero son cosas que solo de palabra se pueden explicar. Antes de Navidad pienso volver a Barcelona. Si puedo iré a ésa, o bajarás tú y hablaremos.

Estoy atareadísimo. Acabo de predicar en la Entrada de una magnífica imagen de la Santa en Valls, donde se ha hecho entrada y fiesta solemnísima.

Si algo ocurre, escribe a Tortosa, donde pienso pasar todo el mes de octubre, ejercitando a algunas de la Compañía de Santa Teresa de Jesús. Memorias a tus tíos, amigos y ¿...?¹. Entre tanto mi amigo puede complacerte. Su a. y C. que mucho te aprecia en Jesús y su Teresa

Enrique de O.  
P.

Tortosa 13/10/79

¹ En la edición de 1969, "Director de Teresianas"